

1年 学年だより

越前市武生南小学校

なかよし

10月
R4. 9. 27



すがすがしい季節となりました。子ども達は、学習はもちろんのこと、運動や遊びに熱中して、毎日元気に過ごしています。これもご家庭のご協力のたまものと感謝しています。

さて、10月は、学習発表会や校外学習(菊人形鑑賞)、マラソン大会など大きな行事が目白押しです。学習や行事を通して、子どもたちが持てる力を十分に発揮し、実りの秋にふさわしく、それぞれの可能性を伸ばしていくことができるよう努めていきたいと考えています。どうぞよろしくお願ひします。

10月の学習予定

国語	くじらぐも	算数	3つのかずのけいさん
	かんじのはなし		たしざん(2)
	しらせたいな、見せたいな	生活	秋をさがそう
音楽	ひのまる 鍵盤ハーモニカ		学習発表会練習
体育	走る、跳ねるの運動	図工	読書感想画
	マラソン大会練習		ボールけり運動

お知らせ お願い

(1)学習発表会について10/29(土)について

1年生にとって、初めての学習発表会です。

テーマは「みんな、みんなが〇〇マイスター(※マイスターとは、名人という意味)」です。

子どもたち一人一人が、国語、算数、生活、体育、音楽のどれかのマイスターになります。そして、みんなのアンケート(「苦手な教科について教えてほしいこと」・「見せてほしいこと」)をもとに、それぞれのマイスターたちがそれらのことを発表していきます。今、発表内容を友達同士で相談しながら決めているところです。作り上げていく過程を大事にしなが、意欲的に取り組んでいけるよう励ましていきたいと思ひます。

当日は、楽しくて、そして、一生懸命さが伝わる発表になればいいなと思ひます。

お家の方に答えてもらうクイズの際には、どうぞ、ご協力をよろしくお願ひいたします!



(2)校外学習(菊人形鑑賞)10/13(木)について

13日(木)に、校外学習で菊人形に行きます。しおりは、後日配付します。

13日に実施できなかった場合は、18日(火)に延期となり、弁当が必要ですが、13日に実施できた場合は、18日(火)は通常通り給食となります。

もし当日天候が微妙でも、天候にかかわらず、**服装や持ち物は、体操服とリュックサックのまま登校させてください。**
学校にあるもので学習するので、ランドセルは要りません。



(3)漢字・カタカナ、計算練習について

学校では、漢字練習は、書き順やとめ・はね・はらいなどに気をつけて練習しています。書き順は、その字を書きやすく、覚えやすくなるように考えられています。**正しい書き順で書くと、字形の整った美しい字を早く書けるようになってきます。**ひらがなやカタカナも同じですが、だんだん慣れてくると、とめ・はね・はらいや正しい書き順がおろそかになっていることもあります。宿題で出た時に、時々、とめ・はね・はらいや書き順が正しいか、気をつけて見ていただけるとありがたいです。

また、算数の計算も、繰り上がりのあるたし算や、繰り下がりのあるひき算が入ってきますが、**答えが1けたのたし算やひき算が確実にできる**ように、引き続き、家での練習をお願いします。毎日のことで大変だと思いますが、特に低学年の間のご家庭での関わりは、子どもたちのやる気にも大きく影響します。お忙しいとは思ひますが、ご理解とご協力をよろしくお願ひ致します。

(4)リース作りについて

10月下旬から11月初旬の天気の良い日にリース作りをします。

ご家庭で、リースにつけるかざりの準備をお願いします。

まつぼっくり・どんぐりなどの木の実、リボン、毛糸など、その他リースにつけたい飾りなどをお家の方でご用意ください。

持ってくる日は、連絡帳でお知らせします。



(5)更衣・帰宅時間について

体操服の長袖・長ズボン、体調や気候にあわせて着用させたいと思ひます。自分で調節して脱ぎ着できるように、**体操服袋の中に、長袖、長ズボン、半袖、半ズボン**を持たせてください。(半ズボンは、スカートやズボンの下に、履いてきても構いません。学校で長袖、長ズボンを着用する場合は、下に半袖、半ズボンを着ます。)

体操服の持ち帰りは、原則として、水曜日と金曜日です。

また、帰宅時間についてですが、日が落ちるのも早くなってきますので、10月からは、5時には帰宅する、ということになっております。

(6)ノートがしまった場合について

連絡帳やノートがしまった場合は、同じマス、同じ行のものならどのメーカーでも結構ですので、最寄りの文房具店でお買ひ求めください。(連絡帳の中身のページに、可愛い絵柄やキャラクターなどがのっているものは、集中力を妨げることもなりますので、選ばないようにお願ひします。)